
最新艺术班会的演讲稿三分钟 文化艺术
节演讲稿(精选5篇)

演讲比朗诵更自然，更自由，可以随着讲稿的内容而变化站
位。一般说来，不要在演讲人前边安放讲桌，顶多安一个话
筒，以增加音量和效果。优质的演讲稿该怎么样去写呢？以
下是我帮大家整理的演讲稿模板范文，欢迎大家借鉴与参考，
希望对大家有所帮助。

艺术班会的演讲稿三分钟篇一

大家好!

今天是6月7日，947万莘莘学子正在奋笔疾书，撰写着自己的
高考答卷，我们衷心祝愿他们金榜题名。在这诗情画意，百
花齐放，万紫千红，艺术飘香的.日子，我校校园文化艺术节
硕果累累，落下帷幕。在此，我谨代表学校向参加本次校园
艺术节的领导、老师和同学们表示忠心的感谢!向为校园艺术
节做出贡献的老师和同学们表示亲切的问候!向在艺术节上获
得优异成绩的班级和个人表示热烈的祝贺!

经过精心策划，本届校园艺术节，我们开展了“校园之星”
歌手和乐手选拔、师生书法绘画展示、科技小制作评比等活
动，得到了广大师生的积极响应和热情参与。“校园之星”
选拔共有80个节目参赛，经过预赛和决赛，评出“十佳校园
歌手及乐手”、8个二等奖、10个三等奖;“师生书法绘画
展”共收到学生作品120件，教师作品10幅，评选出了8个一
等奖、17个二等奖和20个三等奖;科技小制作参赛作品66件，
评出一等奖5件、二等奖10件、三等奖19件。各项目组并充分
利用课余时间，展出了师生书画获奖作品和学生科技小制作
获奖成果。本次活动，得到了七、八年级班主任和相关学科
教师的大力支持与配合。借此，我再次衷心感谢你们的辛勤
付出。



本届艺术节期间，同学们情绪高涨，积极参与，用聪明才智
共同谱写了校园艺术之美的华丽乐章。嘹亮的歌声，悦耳的
琴音，遒劲的书法，赏心悦目的绘画以及充满睿智的科技作
品，充分展现了我校师生朝气蓬勃、开拓创新的精神风貌。

艺术节既给我们提供了一个放松大脑放飞心情的空间，又为
我们创造了一个展示自我、施展才华、张扬个性的舞台，同
时也培养了我们的艺术兴趣，陶冶了我们的艺术情操，开阔
了我们的艺术视野，培养了合作精神，增强了集体荣誉感。
所有这些，都必将为同学们的健康成长奠定了坚实的基础，
希望大家将参加校园艺术节的热情化为学习的动力，用知识
开启智慧之门，用知识塑造艺术人生。同学们，今后学校将
继续搭建平台，提供机会，让同学们在艺术的天空放飞理想、
放飞希望，全面发展，尽可能做到让你们“心有多大，舞台
就有多大”!望同学们今后在学习之余，培养高雅生活情趣，
发展艺术特长。我们期待，下一届校园艺术节更精彩!

最后让我们以热烈的掌声祝贺本届校园文化艺术节圆满成功!
谢谢大家!

艺术班会的演讲稿三分钟篇二

大家好！

我们学校开展了四年一度的艺术节。我们节目是最后一个。
所以，我们一直在看其他节目。最搞笑的是五年级同学演的
话剧。一个女孩扮演班长，有五个学生在考试，班长在那里
监考。一个男孩老想着要作弊，可被班长抓着了，他的形象
从此在同学们心中一落千丈。后来班长和同学们帮助这个男
孩，让他的学习成绩变好一些。他们夸张的语言和动作，逗
得全场哈哈大笑。

……



终于轮到我们了，我们捧着鲜花走上舞台。面对这么多人表
演，我有些紧张，但是一看到我熟悉的校园和同学们，就一
点都不紧张了。这是我们在小学的最后一次表演，我们一定
要表演好。想到这些，我极富感情的朗诵着诗。表演结束了，
看着大家在鼓掌，我喜滋滋的想：我们成功了！我们的节日
如此受欢迎！

这次艺术节真难忘！

艺术班会的演讲稿三分钟篇三

老师们、同学们：大家好!

在莺歌燕舞、百花齐放、春意盎然的季节里，于各庄小学艺
术节在全体师生的共同努力下，今天即将拉开帷幕。在此，
我代表学校向筹备、组织这次盛会的全体师生表示衷心的感
谢!谢谢你们!正是你们积极的参与，忙碌地工作，锐意进取
的实际行动，才确保了本届艺术节的如期举行，再次奏响了
我校推进素质教育的凯歌，奏响了我校师生快乐学习，主动
发展的凯歌。

艺术是来源于生活的，没有艺术的生活是不完全的生活，然
而生活又造就了艺术。艺术的魅力在于给人无限的神往，艺
术的内涵在于不断的创新，艺术的价值在于给人无穷的力量，
艺术的真谛在于永恒的追求。

文艺演出中有我们优美的舞姿，也希望代表学校参加真艺术
节的同学，抓紧最后几天的时间，刻苦煅练，在各项活动中
都能展示自我!同学们，老师们让我们唱起来、跳起来、写起
来、画起来吧!让我们的校园充满快乐!让我们的每一位师生
都充满活力与阳光!

最后，让我们共同预祝校园艺术节取得圆满成功! 谢谢大家!



艺术班会的演讲稿三分钟篇四

晚上好！第二届“求美”校园文化艺术节将在今晚降下帷幕。
在此，我谨代表学校党委行政、代表校园文化艺术节组委会
向艺术节的胜利闭幕表示热烈的祝贺！向组织和参与本届艺
术节的师生员工表示衷心的感谢！

本届校园文化艺术节继续以“求美”为主题，立足于积淀学
院文化，繁荣校园文化，打造品牌文化；力求增强审美意识，
提高审美能力，陶冶审美素质，从4月28日开幕， 到今天历
时一个半月。在这一个半月的活动期间，全校师生员工团结
一致，积极参与，以“求美”为主题，围绕我校育人工作和
大学生素质拓展工作，内炼素质，外树形象，推出了一系列
高品位的文化艺术活动，如团支部风采大赛、演讲十佳大赛、
校园“四星”大赛、舌战xx河辩论赛、学院文化周、社团文
化艺术节、民乐专场、校园原创音乐大赛等等，广大青年教
工和青年学生在艺术节这个舞台上，用歌声、用舞姿、用画
笔、用灵巧的双手，尽情地展示着自己的才华，展示着青春
的朝气，赢得了全校师生的赞许和鼓舞，他们的风采，正是
我们农大人的风采。本届校园文化艺术节是成功的，成果是
辉煌的，意义重大而深远，在农业大学的史册上书写了辉煌
的一页。

举办文化艺术节是实施素质教育的一个重要方面，是校园文
化建设的一项战略工程，是大学生素质拓展计划的重要内容。
我们要把以“求美” 为永恒主题的校园文化艺术节一届一届
办下去，并且要一届办得比一届好，要办出特色，办出水平，
要使全校师生在文化艺术节的鼓舞下传播新文化、扩展新视
野、拓宽新平台，全面掀起校园文化活动的热潮，提高文化
品位、审美情趣和人文素养，打造富有农大特色的湘农文化
品牌。

最后让我们以热烈的掌声祝贺本届艺术节取得圆满成功！



艺术班会的演讲稿三分钟篇五

尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好!

俗话说得好，每个人都有一技之长，我的特长就是弹古筝。
我从四岁就开始弹古筝了，现在，我已经达到了中央音乐学
院高级了，为此，我付出了许多，但每一次收获的都是快乐。

记得那时五年级的暑假，妈妈给我报了九级古筝考试，考级
的曲目是《茉莉芬芳》。所以，我由原来练琴一小时增加到
了两小时。

有一天，屋外骄阳似火，屋里也像蒸笼一样，我倒没抱怨什
么，认为这样正好可以锻炼锻炼我的毅力，便依旧坐在座位
上弹琴，过了不一会，我的额头上沁满了豆大的汗珠，心也
浮躁了起来。等到了快段，我总是弹错音，刚想发泄一下，
可我又想起了妈妈平时常对我说的话，无论做什么，必须要
坚持，绝不能半途而废。

对，绝不能半途而废!我先把曲子整体地练了一遍，然后再把
不熟练的地方单独挑出来反复练习，等熟练之后，再把整首
曲子连起来弹。我很快就投入到音乐中了，左脚轻轻打着节
拍，右臂跟着音乐时起时落，左手则不时地加入颤音，嘴里
轻轻地哼着曲调。就这样，我一遍又一遍的反复练习着，渐
渐的我眼前浮现出了在茉莉花丛里，一朵朵茉莉花雪白雪白
的，十分惹人喜爱，走进花丛，一股芬芳清香的味道扑鼻而
来，汗水浸透了我的衣服，顺着我的脸颊往下流着，我却丝
毫没有理会。

琴声时而舒缓，时而激昂。到了快段，我的指法越来越娴熟，
音乐节奏也越来越流畅，仿佛冲破了云层，欣赏大地的美丽。
随着优美的音乐旋律，我的双手十指在琴弦上尽情地飞舞。



不知不觉中，已经过两个多小时了，我揉了揉酸痛的胳膊，
拍了拍坐麻的双腿，如释重负的吐了口气。

终于，功夫不负有心人，在九级考试中，我顺利地通过了中
央音乐学院专业校外音乐九级水平。

经过这次的考级，使我悟出了一个道理：台上十分钟，台下
十年功的含义，在通往艺术大门的路不可能是一帆风顺的，
更多是需要对艺术的喜爱和毅力。

尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好!

春节期间，也没有多少亲朋好友可走，随意在书柜里翻着，
找到以前买的一本台湾作家刘墉的《谈话的艺术》这本书，
说实话我一直对台湾作家刘墉的文章比较喜欢。所有的文章
充满智慧，理性。每当读到他的文章，使我浮躁的心的心态
变得平和，使我对生活充满幻想。

《谈话的艺术》这一本书，使我也更深层次理解我们在听不
同的报告时，有些讲座非常吸引听众，听完之后仔细想想报
告的内容也许没有多少值得学习新颖的内容;有些讲座的内容
也许非常实用，但是讲座却不能激发大家的兴趣，不是讲座
的内容不好，而是没有掌握谈话的艺术。

读完这本书，提醒我们在实际工作中，我们在课堂上应该运
用什么样的语言和学生交流，才能更好的让学生在轻松愉快
中获得知识，在我们和同事朋友的交流中，又应该运用什么
样的语气更利于创造良好的谈话氛围，我想都是非常有帮助
的。

是呀!读书吧!读书能让我们更快乐，读书能让我们更清楚的
去对待身边发生的一切，理性思考，视野开阔。



尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好!

今天下午，在我们学校举行了一场精彩纷呈的校园艺术节闭
幕演出，我表演了名族舞蹈《好日子》。这是我们自己学的，
梁晓丽老师只教了几个动作，梁老师看了看说还不错。继续
练，看在我们的校园艺术节闭幕演出时能否练好，练好我们
就能上台表演，在梁老师的鼓励下，我们一有时间就练，梁
老师看了说：行。我们个个欢欣鼓舞，通过三次彩排，我想：
练了这么多次，演出的时候肯定没问题。


